

XIV^{me} ANNÉE

1898



1^{er} OCTOBRE

No. 10

Revue du Tiers-Ordre

ET DE LA

Terre Sainte

Explication du Cérémonial du Tiers-Ordre

VÊTURE



LA FRATERNITÉ est à son complet, l'autel est mieux paré qu'à l'ordinaire, quelque chose de particulier va se passer. J'aperçois sur une table, dressée exprès au milieu du sanctuaire, un crucifix : deux cierges brûlent à ses côtés. Quelques mots tombés des lèvres du Directeur m'annoncent qu'il y a aujourd'hui cérémonie de vêture.

Sur un léger signal donné par le maître des novices, plusieurs postulants se détachent du groupe des Tertiaires portant sur le bras gauche un scapulaire en drap gris ou brun et un cordon en chanvre, ou en lin ou en laine : si c'était une Fraternité de Sœurs elles apporteraient de plus un voile blanc. C'est de cela